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I grafici ci permettono di vedere l’andamento 
della raccolta differenziata nei vari comuni e 
possiamo notare che è molto vario a seconda 
dei comuni e del materiale che si sta 
raccogliendo nella differenziata.



LE MIE 
CONSIDERAZIONI 
SULLA RACCOLTA?

La raccolta differenziata è molto utile perché permette di 
mantenere ordine e pulizie nelle strade della nostra città, 

In più visto che questo è il mondo in cui vivremo noi e le 
nostre generazioni future é importate che ci impiegano a 
mantenerlo pulito.


